

## La remise des prix du concours de dessins

Le 16 mai a eu lieu à la boulangerie de la Gazelle la remise des prix du concours de dessins d'enfants.

Plus d'une cinquantaine d'enfants avaient participé à ce concours organisé par la boulangerie en avril pendant les vacances scolaires. Un vrai succès : même des enfants en vacances dans le quartier chez leur grand parents ont participé à cette manifestation.

Tous les clients ont pu admirer tous les dessins des enfants affichés aux murs et portes de la boulangerie!

Les gagnants sont venus retirer leurs cadeaux avec parfois un peu d'émotion et beaucoup de fierté ...

Le choix a bien sûr était très difficile pour départager les gagnants...

Un grand bravo et encore un grand merci à tous les enfants qui ont participé à ce concours.

Une très belle initiative de la boulangerie de la Gazelle pour animer le quartier !!!